



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	6878485
Prix	2 250 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

A proximité immédiate du Jardin du Luxembourg, au sein d'un charmant immeuble de 1810 avec ascenseur, aux parties communes rénovées, bénéficiant d'une cour plantée, au 4ème étage, entre rue et cour, un appartement à la rénovation récente soignée de 124,44m² carrez et 130 m² au sol. Il se compose d'une entrée avec fenêtre, une triple réception avec cheminée, un cuisine aménagée et équipée séparée, une très grande chambre avec deux fenêtres et dressings sur cour, deux autres chambres dont une avec un placard, une salle de douche, une buanderie, une salle de bains et des toilettes ...

Close to the Luxembourg Garden, on the 4th floor of a charming early 19th century building with an elevator and a planted courtyard, this 130 sqm apartment (124,45 sqm as defined by the Carrez law) that has been fully renovated in 2021 comprises an entrance with a window, a triple reception room with a fireplace, a separate fitted and equipped kitchen, a very big bedroom with two windows and walk-in closets overlooking the courtyard, two more bedrooms including one with a closet, a shower room, a laundry room, a bathroom and a separate toilet. This property is sold with a big cellar in the ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

